## Solucionado impasse Gobierno y FARC-EP agilizarán diálogos de paz.



Bogotá, 24 feb (RHC) El abogado Humberto de la Calle aseguró que una vez resuelto el impasse en los diálogos pacifistas, el Gobierno colombiano y las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP) buscarán agilizar las conversaciones en Cuba para finalizar el largo conflicto interno.

El jefe de los voceros gubernamentales en esas pláticas confirmó que tan pronto como sea posible el grupo presidido por el comandante guerrillero Iván Márquez, su par en la mesa de concertación, viajará a La Habana cumpliendo las medidas de seguridad habituales.

también dijo que posteriormente ambos equipos de negociadores sostendrán en Cuba una reunión para trazar una suerte de hoja de ruta o metodología que les permita impulsar al máximo las gestiones encaminadas a conseguir un acuerdo conclusivo.

De la Calle aseguró que el segundo punto del encuentro será ajustar los protocolos para las visitas a Colombia de portavoces de las FARC-EP, a partir del convencimiento de su importancia.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/85195-solucionado-impasse-gobierno-y-farc-ep-agilizarandialogos-de-paz$ 



## Radio Habana Cuba